



Síntesis de medios

04 de agosto de 2024

Primeras Planas

Golpea sequía a nivel récord
Violencia y pobreza, otros huracanes que golpean a Acapulco
Desafían a Maduro: "estamos fuertes"
Dos Bocas, símbolo del rescate de la soberanía energética
¡No tenemos miedo!
Pulmón verde

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Perciben seguridad durante elecciones

Durante la contienda electoral los capitalinos afirmaron sentirse menos inseguros, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU). La percepción de inseguridad en la Ciudad de México fue de 51.5, que son 12.2 puntos porcentuales por debajo que en el mismo lapso del año pasado que de acuerdo con la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) es la cifra más baja que se ha tenido desde 2018. El reforzamiento de operativos de seguridad en distintas alcaldías y que iniciaron el de marzo en Venustiano Carranza, encabezados por el Jefe de Gobierno, Martí Batres, y el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, por ejemplo, son parte de las estrategias que ayudaron. [Reforma](#)

Rescatan a ocho excursionistas perdidos en Ajusco

Paramédicos y socorristas del **ERUM** rescataron, sin lesiones, a ocho excursionistas que se habían perdido en el volcán del Ajusco, a quienes se les proporcionó atención médica. "En atención a una solicitud de apoyo, los servidores públicos asistieron en el rescate de ocho personas desaparecidas en una zona de difícil acceso, en el perímetro de la alcaldía Tlalpan", confirmó la **SSC**, al mando de **Pablo Vázquez Camacho**. [Uno Más Uno](#)

Aprehenden a presunto homicida

Derivado de una riña callejera un hombre fue asesinado a puñaladas en las inmediaciones de la colonia Del Valle Norte, en la alcaldía Benito Juárez. El atacante que vestía chamarra verde y caminaba en compañía de dos perros fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)** y puesto a disposición del Ministerio Público, donde se definirá su situación legal. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Balacera en local deja un muerto y 2 heridas

Una balacera al interior de un negocio en la colonia Juan Escutia, alcaldía Iztapalapa, dejó como saldo un hombre muerto y dos mujeres heridas. Hasta el momento no se han reportado personas detenidas. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al lugar. [La Prensa](#)

Donan kits de belleza a reclusas

La Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, recibió donaciones de kits de aseo personal y productos de belleza, para las mujeres privadas de la libertad del Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla y Tepepan, por parte de Grupo Salinas, a través del programa A quien corresponda. En un evento en el que estuvieron presentes el Subsecretario del Sistema Penitenciario Comisario Jefe licenciado **Omar Reyes Colmenares**; la maestra Ninfa Salinas Sada, Presidenta del Consejo Directivo de Fundación Azteca; y la Directora del Centro Femenil Santa Martha Acatitla, licenciada Adriana Villeda Salazar. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

04 de agosto de 2024

Ebrio hace chuza y mata a biker

Un hombre que manejaba bajo los influjos del alcohol causó un choque múltiple en el que un motociclista murió, en Insurgentes Sur. El conductor en estado de ebriedad provocó un accidente en el que estuvieron involucrados cinco autos más y una motocicleta, por lo que servicios de emergencia se trasladaron al lugar. **Paramédicos del ERUM** atendieron al hombre que manejaba la moto, el cual falleció por las lesiones al caer en el asfalto. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Preso, tras ejecutar a uno en La Nopalera

Un hombre fue detenido por **efectivos policiales** en posesión de marihuana después de que matara a otro a tiros cuando se hallaba en su auto, que luego dejaría junto al cadáver en calles de la colonia La Nopalera, alcaldía Tláhuac. El viernes en la noche cometió el homicidio y fue capturado, tras darle seguimiento a su auto, a través de las cámaras de videovigilancia. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Llega reliquia a la parroquia de Cuemanco

La Parroquia de Cuemanco abrió sus puertas para recibir a los fieles devotos de San Judas Tadeo, Apóstol de las Causas Imposibles, en la tercera parada de su reliquia en la Ciudad de México. la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegó un operativo en la zona, para salvaguardar la integridad física de los visitantes. [La Prensa](#)

Morales se capacitó en contravigilancia y antiterrorismo

Milton Morales Figueroa, coordinador general de la Unidad de Estrategia, Táctica Operaciones Especiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, tomó un curso el que se desarrollaron técnicas de vigilancia contravigilancia y estrategias antiterroristas, un mes antes de ser asesinado. Él y 19 mandos más de la SSC acudieron la Universidad Rashtriya Raksha (RRU), una de las más importantes en India, donde se impartió, por primera vez, el Curso Especial para la Policía Mexicana y Fuerzas de Seguridad. [Excélsior](#)

A juicio implicados en asesinato de comisario

Un juez de Control con sede en Ecatepec, Estado de México, vinculó a proceso por los delitos de homicidio calificado y homicidio en grado de tentativa a Erick Gerardo "N" y Lorena Janeth "N", implicados en el trámite y colocación de placas en uno de los vehículos que participó en el asesinato del comisario jefe Milton Morales, mando de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el pasado 21 de julio en Coacalco. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Cafre arrolla a transeúnte en el centro

Un hombre murió atropellado por el conductor de una camioneta sobre Anillo de Circunvalación y la esquina de la calle Manzanares, colonia Centro, alcaldía Venustiano Carranza. El automovilista fue detenido metros adelante por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Policiaco

Mueren biker y peatón en situación vulnerable

Un motociclista y un hombre en situación vulnerable perdieron la vida. El biker embistió al peatón cuando se cruzó sin precaución y lo atropelló. El accidente ocurrió calzada Ignacio Zaragoza en su cruce con el Anillo Periférico, Calle 7, colonia Agrícola Orienta, alcaldía Iztapalapa. El sitio fue acordonado por **policías capitalinos sector Oasis**. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

04 de agosto de 2024

Sistema Penitenciario

Exitoso Festival de la Libertad

Como un espacio para la celebración y reflexión, así como un catalizador para el cambio, mediante actividades que promueven la sana convivencia y el desarrollo de habilidades, se lleva a cabo hasta el 5 de agosto, el 3er Festival Iberoamericano de la Libertad, en el Complejo Cultural Los Pinos, donde se realizan actividades multidisciplinarias diseñadas para apoyar a las personas que han egresado del Sistema de Justicia Penal, así como a sus familias. Forma parte del Proyecto Integral de Reinserción Social Armónica y Empática (PIRSAE). [La Prensa](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Donan kits de belleza a reclusas

